
Stv. Halberstadt fragt an, wann mit der Fertigstellung der Anzeigetafeln und des 
Wegweisersystems am neuen Busbahnhof zu rechnen sei. In anderen Gemeinden geschehe dies 
bereits. 


